



長船班のメンバー。
左から溝上裕也君、福本圭君、安木義晴君、外山雄一君、福田諒介君、勝田真弘君、堀田尚代さん、野口ゆいさん、川口奈月さん、布野華子さん、美納妙香さん、大河原真紀さん、大隅佐紀さん、秋田妃呂乃さん、沖津ほのかさん



邑久班のメンバー。
前列左から山口正子さん、赤石麻実さん、小山華奈さん、柘園瑛美さん、山田真矢君、戸井寛貴君。後列左から西野緋美子さん、赤枝佑香さん、井田愛美さん、木村優美さん、松本泰成君、柳田哲義君



牛窓班のメンバー。
左から高祖拓磨君、牛堂真奈魅さん、獅々堀陽君、柴田真依さん、柴田直樹君

「C」の住んでいる市にはこんなにも素晴らしい所があると驚いた。みんなで頑張ったので、良いCMができたと思う」と長船中2年の野口ゆいかさ。 「わたしたちのふる

「限」られた時間で分かりやすく伝えるのが大変だったけれど、その分、仕上がったときの喜びは大きかったです。中学生たちは口をそろえます。苦勞と引き替えに味わった充実感は大変なものでした。

1 月9・16日の2日間で、音楽を入れ、画像処理をして仕上げ作業を行いました。

友 達との親睦を深め、学校の垣根を越え協力して1月8日、ヨットの撮影などが行われました。牛窓中3年の牛堂真奈魅さんは、「お互いのことを知るチャンスになったと思う」と言います。

地域の魅力再発見 多くの人に見てもらいたい

「さとはすごいんだぞ」と胸を張る、邑久中2年の木村優美さん。みんなにまちの魅力を伝えようと取り組む中で、これまで知らなかったまちの

魅力を発見するなど、大きな収穫がありました。

「編 集時には意見が飛び交ったけれど、なかなかの出来。CMを見て、瀬戸内市に遊びに来てほしい」と、長船中2年の布野華子さん。これはCM作りに携わった中学生みんなの思いでもあります。

インターネット上で 3月公開予定

「こ」これらのCMは、インターネット上で3月から公開される予定です。

「瀬」戸内市ホームページからもリンクを張る予定です。

「市」内の公共施設に設置している公開用パソコンでも見ることができます。このパソコンを利用する場合は、ホームページより大きくて美しい画像を見ることができ、パソコンは、市役所ロビー・牛窓支所ロビー・長船支所ロビー・ゆめトピア長船ロビー・長船町公民館2階に設置しています。皆さん、一度ご覧ください。



発表会でスクリーンに映し出されたCMの一場面

「長」船班のメンバーは、撮影場所探しに美しい森を走り回りました。森を駆け、池や川で遊ぶ様子を撮影。盛りだくさんの内容で、1日では撮り切れず、美しい森以外は後日撮ることに。「長中ブランド」の一つでもある自転車とヘルメットが整然と並んだ駐輪場、あいさつが飛び交う登下校の様子も盛り込みました。

「撮」ったビデオオテープの中から、良いカットを選ぶのが大変だった」と牛窓中3年の高祖拓磨君。

「だ」れもが初めての経験で、失敗などを繰り返しながら編集しました。瀬戸内市のことを知らない

人たちにも、このまちの良さを知ってもらうため、何をどう伝えるかをみんな議論しながら。



美しい森で撮影する長船班



初めてパソコン編集に取り組むまなざしは、真剣そのもの

パソコン編集に初挑戦 活発に意見交換

12 月23日、県立図書館のメディア工房へ向かい、パソコン5台で編集作業に取り掛かりました。指導者のアドバイスを受け、班別にビデオテープからパソコンへの取り込み作業を行いました。